

RECEPCIÓN EN HONOR DEL SR. CARLOS OMINAMI POR CONDECORACIÓN RECIBIDA DE S.M. EL EMPERADOR DEL JAPÓN

El día martes 28 de junio, el Embajador del Japón, Excmo. Sr. Wataru Hayashi, ofreció una recepción en su residencia para celebrar la condecoración otorgada al Sr. Carlos Ominami Pascual por Su Majestad el Emperador Akihito, en el Palacio Imperial, en Tokio, el pasado 24 de junio.

Dicha condecoración corresponde a la Gran Banda de la Orden del Sol Naciente, por la contribución hecha por el Sr. Ominami para la mejora y profundización de la relación amistosa entre Japón y Chile. Entre los numerosos méritos para el otorgamiento de esta especial condecoración, destacan sus esfuerzos por fortalecer la amistad de Chile y Japón a nivel gubernamental, desde la época en que fue Ministro de Economía del Presidente Patricio Aylwin, así como su posterior contribución como Senador, donde fue Presidente del Grupo Interparlamentario de Amistad Chile-Japón.

En la recepción se hizo lectura de los mensajes de felicitación enviados por el Presidente de la Cámara de Consejeros del Japón Sr. Takeo Nishioka y del Canciller del Japón Excmo. Sr. Takeaki Matsumoto.



S.M. Emperador Akihito y Sr. Carlos Ominami. Palacio Imperial, Tokio, 24 de junio 2011



Embajador Wataru Hayashi y Sr. Carlos Ominami.



Recepción en Santiago, 28 de junio 2011

